

Grille des minima conventionnels applicable au 1er janvier 2025

Accord du 16 décembre 2024

Pour 151,67 heures

Du niveau I échelon VI échelon 3, la grille des minima conventionnels s'apprécie mensuellement.

Du niveau VII échelon 1 au niveau X échelon 2, la grille des minima conventionnels s'apprécie au 31 décembre en comparant le montant total des salaires bruts perçus par le salarié pendant l'année avec le minimum conventionnel annuel correspondant à son niveau et échelon.

Ce calcul s'effectue prorata temporis en cas d'arrivée ou de départ en cours d'année, d'absence(s) non assimilée(s) à du temps de travail au sens du code du travail ou de changement de classification en cours d'année.

niveau	échelon	Minima mensuels en euros	Minima annuels en euros	minima mensuels augmentés de la garantie de froid*
I	1	1817,10		1889,78
	2	1828,00		1900,68
	3	1838,97		1911,65
II	1	1850,00		1922,68
	2	1861,10		1933,78
	3	1872,27		1944,95
III	1	1883,50		1956,18
	2	1894,80		1967,48
	3	1906,17		1978,85
IV	1	1917,61		1990,29
	2	1929,12		2001,80
	3	1940,69		2013,37
V	1	1948,67		2021,35
	2	2021,75		2094,43
	3	2097,56		2170,24
VI	1	2176,22		2248,90
	2	2257,83		2330,51
	3	2342,50		2415,18
VII	1		29 963,76	
	2		31 461,94	
	3		33 035,04	
VIII	1		38 231,45	
	2		42 054,60	
	3		46 260,06	
IX	1		50 886,07	
	2		55 974,67	
X	1		64 370,87	
	2		77 245,05	

* La garantie de froid complémentaire prévue par l'accord surgelés-glaces du 5 juillet 1993 augmente le minimum conventionnel d'un montant égal à 4% du salaire minimum du niveau I échelon 1, soit de 72,68 € pour les salariés dont "l'activité principale s'exerce en atmosphère à température négative".